
委  員  長 平 野 廣 和

委       員 杉 本 洋 文

委       員 伊 藤 文 夫

＜備考＞

　　工事 0件 委員会開催にあたり

（小計）一般競争 0件  　委員長に平野 廣和 委員

　　　　　  公募型及び工事希望型指名競争 -  を選任した。

　　　 　指名競争 -

　　　　 随意契約 ０件

　　建設コンサルタント業務等 1件

　　物品又は役務等 0件

合　　計 1件

意見・質問

別紙のとおり 別紙のとおり

委　　    　員

横浜海上防災基地の業務概要説明、現場調査及び抽出案件

の審議

；中央大学総合政策学部教授

；東海大学工学部教授

；弁護士

平成２６年度第１回入札監視委員会議事概要

平成26年6月１3日（金）　横浜海上防災基地開催日時及び場所

な　し委員会による意見の具申又は勧告の内容

抽出案件

委員からの意見・質問、それに対する海上保

安庁の回答等

回　　答



別 紙 

委   員 海 上 保 安 庁 

１．入札・契約手続の運用状況及び指名停止

運用状況並びに入札結果等 

 

 なし 

 

 

 

 

  

２．抽出事案の審議  

＜現場調査：横浜海上防災基地＞ 

 

横浜海上保安部に、船は何隻いるのか。 

 

 

特殊救難隊は、どれくらい出動されているの

か。 

 

 

 

お手元のパンフレット裏面に記載されて

いる、１３隻である。 

 

年に２００回程度である。 

＜建設コンサルタント：一般競争契約＞ 

 

「（仮称）青海信号所新設設計業務委託」 

（第三管区） 

 

鉄塔本体の工事の入札状況については、どうな

っているのか。 

 

業者の入札価格がこれだけバラつきがあるのはな

ぜか。 

 

なぜ、こんなに業者の入札金額にバラつきがある

か調べた方がいいのではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

現在、公告の準備をしている。 

 

 

どのような資料を参考にして、業者が入札

価格を積算しているのかは、分からない。 

 

はい、結果だけで終わりにせずに、その後

のフォローアップをしっかりしていかなけれ

ばいけないと思う。 

 

 

審議の結果 

 

 概ね今回の入札に関しましては、公正にやられていると判断させて頂きます。 

  




